

despedida a los alumnos de sexto  
poesía

Compañeros que hoy se marchan  
y abandonan este nido,  
compañeros que hoy se lanzan  
por diferentes caminos.

Hoy la vida les sonría,  
son capullos, son la luz,  
una estrella les guíe  
por senderos de virtud.

Han pasado tantos años  
y se miran tan cambiados,  
poco a poco los peldaños  
con paciencia han escalado.

Cuando grandes nunca olviden,  
a su escuela aunque humilde  
y de ellas siempre cuiden  
la razón que los distingue.

Ya los campos visten galas  
de oro, plata y carmín,  
el viento batiendo alas  
canturrea, saltarin.

Un mundo multicolor  
serpentea en los mil confines,  
todo es vida, todo el amor,  
todos es vals de mil violines.

El sol se mira sonriente  
coqueteando con los mares,  
contagiando los hogares  
parlanchina va la gente.

Compañeros, compañeros.  
¡Canten, ríen, canten!  
¡Compañeros, compañeros!  
¡Canten, canten, canten!

Ya mañana nos veremos  
por los campos de la vida,  
un hasta pronto diremos  
no una triste despedida.

Lleven consigo las armas  
que la escuela les donó  
yo sé que sabrán usarlas  
en guardia, él, tú y yo.

Alertas, siempre despiertos  
no defrauden a los suyos

no le teman al desierto  
hacerlo cuna de arrullos.

Que tu mano generosa  
contribuya sanamente,  
a cultivar una rosa  
en bien de toda la gente.

La Patria de ti ya espera  
un soldado sin fusiles  
un patriota en la trinchera  
persiguiendo nobles fines.

Que tengan un buen camino  
compañeros, compañeros,  
que logren un buen destino  
bondadoso y placentero.

Adelante mis viajeros,  
marchen firmes, sin tropiezos,  
¡adelante compañeros,  
paladines del progreso!